

# Vom Süden lernen



## Nachhaltige Entwicklung als Bildungsauftrag



und wie urbane und schulische Gärten dazu beitragen

Wir laden herzlich ein zu einem  
**Fachgespräch** als Erfahrungsaustausch  
mit **Reina Maria Rodriguez Garcia** aus Kuba

**Donnerstag, 24. September 2015**

19 Uhr im **Gewerkschaftshaus**, Ludwig-Koch-Raum, Erdgeschoss  
Schwanthalerstraße 64 (U 4/5 Theresienwiese)

**Sprachen: Deutsch/Spanisch**, jeweils mit Übersetzung  
**Eintritt frei**. Spenden erwünscht

Veranstalter: **Ecomujer e.V.** und **Cuba-Solidaritätsgemeinschaft GRANMA e.V.**

in Kooperation mit **Ver.di Bezirksfrauenrat München**, **GEW Bayern** und der **Freundschaftsgesellschaft BRD Kuba e.V.**

